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Coefficients correcteurs applicables dans les pays tiers
Article 13 de l'annexe X du statut

La rémunération des fonctionnaires affectés dans les pays tiers peut être payée en monnaie
du lieu d'affectation. Dans ce cas, un coefficient correcteur est appliqué à la partie payée
en monnaie locale.
Le tableau en annexe reprend pour chaque pays, successivement la parité économique
applicable au mois de janvier 1997 (calculée par l'Office statistique des Communautés
européennes (O.S.C.E.)), le taux de change comptable du mois de décembre 1996 et le
coefficient correcteur qui en découle, applicable au 1er janvier 1997 (règlement du Conseil
n° 1785/97' du 11 septembre 1997).
Les adaptations seront communiquées dans une prochaine publication des Informations
Administratives.

Annexe: 1



Weightings applicable in third countries
Article 13 of Annex X of the Staff Regulations

The remuneration of officials serving in third countries may be paid in the currency of the
country of employment, in which event a weighting is applied to the portion paid in local
currency.
The annexed table shows for each place of employment the economic parity applicable in
January 1997 (calculated by the Statistical Office of the European Communities
(S.O.E.C.)), the December 1996 exchange rate and the resulting weighting applicable on 1
January 1997 (Council Regulation No 1785/97' of 11 September 1997).
The adjustments will be communicated in a future publication of the Administrative
Information.
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